

1. Record Nr.	UNINA9910810137503321
Titolo	Deutsches Theater-Lexikon . Dritter band Pallenberg-Singer : Biographisches und Bibliographisches Handbuch // begründet von Wilhelm Kosch ; fortgeführt von Ingrid Bigler-Marschall
Pubbl/distr/stampa	Bern, [Switzerland] : , : Francke Verlag, , 1992 ©1992
ISBN	3-11-043676-0
Descrizione fisica	1 online resource (488 pages)
Collana	Deutsches Theater-Lexikon ; ; Band 3
Classificazione	GE 5780
Disciplina	792.03
Soggetti	Theater - Germany Drama
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Bibliographic Level Mode of Issuance: Monograph
Nota di contenuto	Frontmatter -- VORWORT -- ABKÜRZUNGSVERZEICHNIS -- P. Pallenberg- Pyrker von Oberwart -- Qu -- R -- S. Saad-Schon -- S. Schonaeus-Singer
Sommario/riassunto	<p>Das Deutsche Theater-Lexikon enthält genau recherchierte Artikel über Schauspieler, Sänger, Regisseure, Theaterleiter, Dramatiker usw., gibt Auskunft über alle wichtigen Sachbegriffe und Organisationsformen und führt die wichtigsten Theaterstädte und Spielhäuser auf. Im Lexikon finden sich Ort und Zeitpunkt von Uraufführungen von Sprechstücken, Opern und Operetten, Lebensdaten von Künstlern und eine chronologische Auflistung der Engagements von Bühnenschaffenden. Jeder Eintrag enthält eine Bibliographie der Sekundärliteratur.</p> <p>The Deutsches Theater-Lexikon [Dictionary of German Theatre] provides a host of information on every aspect of the stage. It comprises meticulously researched contributions on actors, singers, directors, playwrights and theatre managers etc. In addition, it defines significant key words and organizational structures, and portraits outstanding playhouses and venues. The dictionary lists date and place of first nights of plays, operas and operettas; biographical dates of artists; as well as chronological listings of the performers'</p>

engagements. Each entry contains a bibliography of relevant secondary literature.
